

jueves 10 de julio de 2025

El Ayuntamiento refuerza la limpieza integral de la costa en Punta del Hidalgo dentro del operativo estival

Fran Hernández destaca que se ha reforzado el operativo especial de limpieza en la costa con una intervención integral en Punta del Hidalgo, estas acciones buscan garantizar zonas de baño cuidadas, y en óptimas para el disfrute de los vecinos y visitantes



Descargar imagen

Dispositivo Limpieza

El Área de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha llevado a cabo un nuevo operativo integral de limpieza en Punta del Hidalgo, dentro del dispositivo especial puesto en marcha este verano para actuar sobre los principales núcleos del litoral lagunero. La intervención forma parte de una campaña de mejora y acondicionamiento en la que ya se ha trabajado intensamente en Jover, La Barranquera, Bajamar y la propia Punta.

El concejal del área, Fran Hernández, subraya que “en estas semanas hemos trabajado en toda la costa del municipio. No ha sido una limpieza cualquiera, hablamos de actuaciones integrales con cubas, hidrolimpiadoras, desbroce, retirada de graffitis, barrido manual y mecánico”.

Estas tareas se han desarrollado con el objetivo de acondicionar y dejar en óptimas condiciones las zonas de baño y paseo, mediante limpiezas profundas de superficies, eliminación de vegetación y pintadas, y la intervención coordinada en diversos elementos del entorno costero.

Hernández ha destacado también la importancia del trabajo conjunto entre áreas municipales, “coordinamos varias áreas del Ayuntamiento para que nuestras zonas de baño estén listas, seguras y cuidadas. Queremos que vecinos y visitantes disfruten de una costa viva, limpia y en condiciones. Porque nuestros pueblos y barrios deben estar en perfectas condiciones”, señaló.

El edil concluye que “vamos a seguir cuidando estas zonas con las actuaciones diarias de limpieza y también con repasos puntuales, porque cuidar lo nuestro es hacer municipio”, reafirmando así el compromiso del área con el mantenimiento y mejora de los espacios públicos, especialmente en las zonas de gran afluencia durante los meses de verano.

